

## Pelantikan dan Janji Dokter Muda periode ke - 59

Wednesday, 22 January 2020 16:41 WIB



**HumasUPNVJ** - Fakultas Kedokteran UPN Veteran Jakarta kembali menggelar Pelantikan dan Janji Dokter Muda periode ke - 59 sebanyak 86 dokter diantaranya angkatan 2013 sebanyak 2 dokter, angkatan 2015 sebanyak 30 dokter dan angkatan 2016 sebanyak 54 dokter. Pelantikan dan Janji Dokter Muda ini dilaksanakan di Gd. Cipto Mangunkusumo Fakultas Kedokteran UPNVJ Lt. 3 (22/20)

dr. Niniek Hardini selaku Kepala Program Studi Sarjana Kedokteran memberikan laporan terkait penyelenggaraan pelantikan dokter muda kali ini, beliau juga memberikan apresiasi kepada seluruh dokter muda yang hadir, "saya ucapkan selamat, semoga ilmu yang didapat di kampus bela negara, UPNVJ ini dapat diaplikasikan kedepannya dengan baik dan semangat untuk koasnya". Ucapnya



Kegiatan pelantikan ini dibuka langsung oleh dr. Prijo selaku Dekan Fakultas Kedokteran, dr. Prijo juga memberikan sambutan dan pesan-pesan kepada dokter muda yang dilantik, "Hari ini hingga kedepannya nanti anda semua akan memasuki dunia kedokteran yang sesungguhnya. Kalian tidak lagi dilabeli sebagai mahasiswa biasa, oleh karena itu semua tingkah laku kalian haruslah sesuai dengan *attitude* sebagai Dokter. Karena belajar sebagai dokter maka kita harus menjaga pribadi dan tingkah laku. Selain itu untuk menjadi dokter, kita harus benar-benar menjaga rahasia pasien. Saya berharap semoga kalian semua yang dilantik hari ini bisa menjaga nama baik almamater, dan dapat menerapkan nilai-nilai bela negara sesuai dengan visi misi UPN Veteran Jakarta. Semangat dan sukses selalu, usaha kalian akan membuahkan hasil yang baik". Ucapnya

Joshua Sebastian sebagai salah satu mahasiswa dengan predikat ipk tertinggi yaitu 3,68 memberikan kesan pesan selama proses belajar kepada tim humas UPNVJ, "Semuanya memang butuh proses, ada suka dan duka yang saya lewati untuk sampai pada titik ini, salah satu tantangannya adalah *remedial* tetapi syukurnya di setiap semester *remedial* itu berkurang. Pesan ntuk teman-teman yang lainnya, semoga selalu semangat dan jangan suka menunda tugas apalagi skripsi". Ungkapnya



Export tanggal : Friday, 27 September 20  
Exported dari [ <https://upnvj.ac.id/id/berita>